



ex alumnos UNAM

el orgullo de serlo



JORNADAS DE ACTUALIZACIÓN JURÍDICA

PÁGINA 4

PÁGINAS 8-9



Nuevas agrupaciones de egresados en Derecho, Sociología y Economía

PÁGINAS 14-15



A 60 años del ingreso de la Generación 58-59 de Prepa 4

PÁGINA 10



Conferencias mensuales de la Generación 69-73 de Abogados

PÁGINAS 11-12-13



Nuevos comités directivos en Mujeres Médicas, Baja California Sur y Tabasco



50 AÑOS DEL INGRESO DE GENERACIONES DE PREPA DOS

El pasado 17 de febrero, exalumnos de las generaciones 68-73 y 71-73 del Plantel No. 2 "Erasmus Castellanos Quinto" de la Escuela Nacional Preparatoria, regresaron a instalaciones universitarias a través del emblemático edificio del Palacio de la Autonomía, en el Centro Histórico de la Ciudad de México, para conmemorar sus primeros 50 años de haber ingresado a la institución.

Con la honrosa representación del rector de la UNAM, el Doctor Enrique Luis Graue Wiechers, el Doctor Daniel Barrera Pérez, director del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM, presidió la reunión y transmitió el mensaje institucional de felicitación, así como destacó la importancia de seguir trabajando para la Universidad, pues resulta fundamental la participación de la parte más numerosa de la comunidad universitaria, formada por sus egresados.

Los integrantes de las generaciones mencionadas, Marisela Aragón Munguía, María del Rosario Ponce de León Torres, Gerardo Arellano Piña y Pedro Becerril

Pérez dirigieron a la nutrida concurrencia emotivos mensajes plenos de vivencias, compañerismo, amistad y amor a la camiseta, que tuvieron lugar en el vetusto y remozado edificio, sede de la Preparatoria Dos durante más de 25 años.

Se recordaron con cariño y respeto a compañeros y maestros fallecidos, y se celebró la entrañable presencia de diversas maestras y maestros, como Luz María Flores Plauchú, Raquel Pérez Ríos, Lucío Arriola González y Dolores Ruiz Velasco.

La develación de la Placa Conmemorativa respectiva y una gran cantidad de emotivos "Goyas", fueron el preámbulo para el Vino de Honor y una animadísima Cena-Baile en el que los integrantes de las generaciones pudieron continuar y seguir fortaleciendo los estrechos lazos que los unen, demostrando que medio siglo, en los espacios universitarios, sólo sirven para hacer crecer el orgullo y el espíritu universitarios de los egresados del Plantel número Dos de la Escuela Nacional Preparatoria.



Dr. Enrique Luis Graue Wiechers
Rector

Dr. Leonardo Lomelí Vanegas
Secretario General

Dr. Alberto Ken Oyama Nakagawa
Secretario de Desarrollo Institucional

Dra. Mónica González Contró
Abogada General

Ing. Leopoldo Silva Gutiérrez
Secretario Administrativo

Mtro. Javier de la Fuente Hernández
Secretario de Atención a la Comunidad Universitaria

Dr. Daniel Barrera
Director del Programa de Vinculación con los Egresados

Lic. Francisco Figueroa
Subdirector de Comunicación



Órgano Informativo del Programa de Vinculación con los Egresados

Exalumnos UNAM. Publicación bimestral del Programa de Vinculación con los Egresados. Oficina: Zona Cultural, Área Administrativa, Edificio D, planta baja, Ciudad Universitaria, Delegación Coyoacán, C.P. 04510. Tel: 5622-61-81. Editor Responsable: Lic. Francisco Figueroa. Corrección de estilo: Lic. Mauricio López Mergold. Certificado de Reserva otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor No. 04-2008-082017425700-101. Número de certificado de licitud de contenido: 11785. Tiraje: 40 mil ejemplares. Distribución gratuita. Impreso en MEXGRAFIC, S.A. de C.V. Calle Chimalpopoca 34, Col. Obrera. C.P. 06800, CDMX. Distribución: Programa de Vinculación con los Egresados y SEPOMEX. Número 57, marzo / abril 2018

¿Comer gluten es monstruoso para tí?
Podrías tener Enfermedad Celíaca

Preve posibles problemas de salud causados por la intolerancia al gluten practicando estos estudios

Perfil Celíaco	Precio Especial \$3,000
Perfil de Alergia Alimentaria	Precio Especial \$3,200
Perfil de Lípidos	Precio Especial \$670

Estudios complementarios:

- Endomiosinas IgG-IgA
- Transglutaminasa IgG-IgA
- Glicina IgG-IgA

Estudios complementarios:

- Glucosa en orina
- Glucosa en sangre
- Perfil de lípidos

BIOMÉDICA **UNAM**

Caril Cerón
020 5440 8160 | 01 800 0029 787
www.biomedica.unam.mx

\$98 **50%** DE DESCUENTO COMUNIDAD UNAM

COLECCIÓN de LIBROS ¿cómoves?

Contáctanos
5622 7378 / 5622 7296
libros@dgdc.unam.mx
LibrosDivulgacionUNAM

CASA AVILA

Te regala 15% de descuento en desayunos y cenas y un 10% de descuento en comidas

Sólo presenta tu credencial como Exalumno y Comunidad UNAM

UNAM

Anaclim LABORATORIOS CLINICOS

Egresados, Comunidad UNAM y Familiares

CHECK-UP
Biometría Hemática Completa
Química Sanguínea 27 elementos
Perfil de Lípidos
Examen General de Orina

Costo \$690.00

Tel. 56454235 y 56453859

30% DE DESCUENTO

Mantenemos los precios 2017
Vigencia Diciembre 2018

Col. Jardines de la Montaña, Tlalpan, C.P. 1410
ESTACIONAMIENTO GRATUITO

SERVICIO A DOMICILIO
www.laboratoriosanaclim.com.mx

LA MANSIÓN.

Te regala 15% de descuento en desayunos y cenas y un 10% de descuento en comidas

Sólo presenta tu credencial como Exalumno y Comunidad UNAM

UNAM

Col. Jardines de la Montaña, Tlalpan, C.P. 1410
www.lamansion.com.mx

BBVA Bancomer

Gracias por apoyar su educación con cada una de tus compras



Conoce las ventajas que la **TDC Afinidad UNAM BBVA Bancomer** tiene para ti. Solicita tu tarjeta al instante y comienza a gozar de sus beneficios.

- El **1.5%** de todas las compras realizadas será donado al fondo de becas de titulación de la UNAM sin costo para ti
- Obtienes el 15% en acumulación de Puntos BBVA Bancomer. No aplica en compras a meses sin intereses
- Tarjetas adicionales sin costo
- Participa en el programa de beneficios GOLD Family de MasterCard®
- Participa en el programa Paga Bien Paga Menos

ADEMÁS...

- Como trabajador UNAM goza de una tasa de interés preferencial si:
 - Eres cliente BBVA Bancomer 50 + TIIE
 - Eres cliente BBVA Bancomer con una línea de crédito pre aprobada 38%
 - Tienes tu nómina con BBVA Bancomer de 32%

Si tienes una TDC BBVA Bancomer y deseas cambiar a una TDC UNAM llama a Línea Bancomer al 5226 2663 en el Distrito Federal y al 01 800 2262663 desde el interior de la República y consulta los mejores beneficios.

¡Acude a tu sucursal y empieza hoy a usar BBVA Bancomer a tu favor!

adelante.

NUEVAS AGRUPACIONES DE EGRESADOS



SOCIOLOGÍA



NUEVA AGRUPACIÓN

DE SOCIÓLOGOS, EGRESADOS DE FES ACATLÁN

Una nueva agrupación de egresados universitarios que se suma a las más de 160 agrupaciones formalmente registradas, rindió protesta el pasado mes de febrero.

Provenientes de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, la nueva asociación civil denominada "Teoría y Práctica de la Sociología" rindió su protesta ante el Dr. Daniel Barrera, director del Programa de Vinculación con los Egresados, en sus instalaciones de la colonia Guadalupe Inn, al sur de la Ciudad de México.

La primera Mesa Directiva de la agrupación será presidida por el Lic. Evodio Mejía García y estará acompañado por las licenciadas Guadalupe Cortés Díaz, como Secretaria; Blanca Estela Lagunas Mambo, como Tesorera, Rocío Chávez López como Coordinadora de Comunicación e Imagen y Bertha Hurtado Jacinto, como Coordinadora de Desarrollo Profesional, así como del Mtro. José Martínez Gutiérrez, como coordinador de Desarrollo Académico, el Lic. Rubén Sánchez Martínez, como Coordinador de Relaciones Públicas y de la Profesora Amelia Castillo Briones como Secretaria de Actas.

En palabras de su presidente, "Teoría y Práctica de la Sociología" nace con un enfoque gremial y académico, buscando reforzar ese vínculo con nuestra alma mater y con el entorno social, a partir de que un grupo de profesionistas egresados ven en el respeto, lealtad y agradecimiento la posibilidad de ayudar a ampliar la presencia e imagen de la UNAM en los ámbitos científico, humanista y cultural de nuestro país y así fortalecer su carácter nacional y social.

El proyecto a desarrollar con nuestra Universidad consiste en colaborar con la Licenciatura de Sociología en especial y con otras carreras que lo requieran, haciendo uso de los conocimientos y la experiencia de los miembros de la Asociación en el campo laboral, proponiendo y organizando actividades que puedan contribuir a complementar la formación integral de las nuevas generaciones, y tiene como misión:

"Fortalecer los valores y el quehacer del sociólogo mediante el apoyo solidario a los alumnos y egresados de la Licenciatura en Sociología, a través de actividades como la capacitación, la asesoría y el desarrollo de proyectos en nuestra área de competencia, para beneficio de grupos y organizaciones sociales que lo necesiten".

Representando a la FES Acatlán, el Lic. Rodrigo Zenteno, Secretario de Estudios Profesionales de FES-AC, felicitó a los integrantes de la nueva agrupación, que tendrá la responsabilidad de llevar los valores y conocimientos universitarios a la sociedad, a quien nos debemos y que constituye nuestro principal enfoque.



DERECHO



INICIA ACTIVIDADES

DE EGRESADOS UNIVERSITARIOS DE FES ARAGÓN

El pasado sábado 17 de marzo, la Asociación de Egresados de Derecho de la ENEP Aragón UNAM 1979-1982, presentó, en un animado desayuno en el sur de la ciudad de México, su plan de trabajo para el periodo que inició desde el 9 de octubre del 2017, fecha en que su Comité Directivo realizó la protesta institucional ante el Dr. Daniel Barrera, titular del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM.

El Comité directivo quedó integrado por el Dr. Juan Esteban Muñoz Tinajero como su presidente; el Lic. Ebdodio Gómez Bastida como secretario y la Lic. Mercedes García García como tesorera y representante legal; además, las licenciadas María Elena Barajas Leal, Silvia Martínez Trejo y María Alejandra García Santana como vocales, y como titulares de diversas comisiones de trabajo la Dra. Norma Angélica López, los licenciados Nelly Daustnelda Juárez Ocampos, Balvina Rodríguez Valdéz, Gilberto Casillas Álvarez y el Pasante Víctor Reyes Muñoz.

El Dr. Barrera reiteró la satisfacción de dirigirse a la nueva agrupación y recordó que la participación de los egresados en el contexto actual del desarrollo de nuestra Universidad es un recurso indispensable que requiere la creatividad, la disposición y el trabajo de todos, puesto que de la eficiencia, la organización y la cohesión de las diversas asociaciones va a depender, en gran medida, la eficiencia y el sentido del trabajo institucional y la oportunidad de devolverle a nuestra Institución algo de lo mucho recibido.

La presentación del plan de trabajo que ocupará la actividad de sus integrantes durante el resto del 2018 y que inicia sus actividades formales, refleja

fielmente la actitud y la disposición de una agrupación que sigue pendiente de las necesidades y las expectativas de nuestra "Alma Mater", a casi 36 años de la formación de su Generación, que será conmemorada con diversas actividades que tendrán lugar en la Universidad Autónoma de Nuevo León, en el próximo mes de septiembre.

Diversos encuentros sociales, así como un sólido programa académico, que incluye la propuesta de un Colegio de Abogados de la FES Aragón, así como el fortalecimiento de los canales de comunicación ante la comunidad universitaria, significan el cabal cumplimiento de las posibilidades que dan la figura de egresado y que responden a la necesidad de ofrecer ejemplos y alternativas de participación a quienes actualmente estudian y que se multiplican al realizar esta labor en forma colegiada, como ha sido el caso de esta generación de Abogados.

La agrupación, surgida en la comunidad académica de la entonces Escuela Nacional, en la actual Facultad de Estudios Superiores Aragón, pretende, en primera instancia, difundir y promover entre sus miembros y en la sociedad, los valores contenidos en el ideario de la UNAM, así como la integración de las diversas generaciones de nuestra institución y de otras universidades y escuelas de Derecho, en bien de la difusión y de un mayor conocimiento del área académica, llevando a cabo todas las acciones que fortalezcan este principio.

"Egresados de la ENEP Aragón UNAM 1979-1982", se integra a las más de 160 agrupaciones de egresados diseminados en todo el territorio nacional y en algunas ciudades de Centroamérica y de los Estados Unidos.



ECONOMÍA



ECONOMISTAS UNAM

73-77, SE INCORPORA A LAS ASOCIACIONES DE EGRESADOS

En las instalaciones del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM de la colonia Guadalupe Inn al sur de la Ciudad de México, rindió protesta la agrupación de egresados denominada "Economistas UNAM 73 - 77", provenientes de la Facultad de Economía, en Ciudad Universitaria.

El titular del Programa, el Dr. Daniel Barrera, tomó la protesta correspondiente a quienes forma el comité directivo, que está conformado por el Lic. Pablo González Domínguez en la presidencia, el Mtro. Manuel Rodríguez Peña en la secretaría general, el Dr. Aurelio Acosta Villada como secretario general adjunto, y los licenciados Carlos Valdez Mariscal, Susana Díaz Ramírez, Horacio Carrasco Fernández de Lara y Virginia Medrano Ortiz en las diversas vicepresidencias, acompañados por el Mtro. Germán Malvido Flores en el consejo directivo.

El Lic. Horacio Carrasco realizó un bosquejo histórico de diversos acontecimientos que conformaron la estadia en la Facultad, acumulando 45 años del ingreso a la entonces Escuela Nacional de Economía, en la actualidad flamante Facultad y 29 años de la formación de la asociación civil, que desde su inicio ha conmemorado anualmente este hecho, además de diversos homenajes a maestros sobresalientes, el apoyo a becarios, a programas de titulación y destacando un gran número de reconocimientos para los integrantes de la Generación.

La procuración de la unidad y el sentido de pertenencia es el objetivo principal de la agrupación, acompañado de diversas iniciativas que

tiene que ver con el nivel profesional de los economistas y en general atender la problemática académica, cultural y social del Gremio.

El Lic. Jesús Oliver Rodríguez, maestro de la Generación, recordó a los presentes la importancia del momento en que estuvieron en las aulas, como una etapa de transición en muchos de los conceptos tradicionales y la presencia del neoliberalismo, elementos a los que tuvieron que integrarse rápidamente.

Manuel Rodríguez Peña, a nombre del presidente, el Lic. González Domínguez, agradeció la presencia y apoyo de todos los presentes y expresó, a nombre de la agrupación, su satisfacción por incorporarse a las agrupaciones de egresados formalmente registradas ante el Programa.

El Dr. Barrera, antes de tomar la protesta, expresó su satisfacción por la incorporación de un grupo más de exalumnos para apoyar el trabajo y presencia cotidiana de la Universidad, recordó que a partir de la experiencia recabada, hemos podido constatar que la forma más eficiente y productiva de encauzar los esfuerzos de los exalumnos, ha sido la formación de agrupaciones, quienes constituyen un capital indispensable, permanente y oportuno para la Universidad, y que cada una de estas agrupaciones, -varias de ellas con más de medio siglo de existencia-, realizan cotidianamente una extraordinaria labor a favor de su institución, buscando continuamente los mecanismos más idóneos y eficientes para trabajar estrechamente con la universidad.

CONFERENCIAS MENSUALES

DE LA GENERACIÓN 69-73 DE ABOGADOS



Durante los dos primeros meses del 2018, la Generación 69-73 de Abogados "Constitución de 1917" continuó con su sólido programa académico con la organización de dos conferencias llevadas a cabo el 27 de enero y el 24 de febrero.

Con el título de "Problemática entre el Juicio de Amparo y el Sistema Penal Acusatorio" coordinada por el Magistrado de Circuito, Dr. Ricardo Paredes, diversos especialistas, como la maestra Yoalli Montes y los licenciados Edwin Pazol, Ingrid Romero, Mariana García y Ramón López, abordaron este tema de particular relevancia al ponerse en marcha las diversas etapas de las nuevas instancias jurídicas.

Un mes después, la Generación 69-73 de abogados organizó la conferencia "Los Delitos Fiscales, la Defraudación Fiscal" a cargo del Lic Miguel Buitrón Pineda.

Ambas presentaciones provocaron una gran expectativa entre los estudiosos del tema y el público en general, agrupando cientos de participantes en las reuniones de los sábados.

El Dr. Daniel Barrera, titular del Programa de Vinculación con los Egresados, felicitó a los organizadores en la persona de su presidente, el Lic. Roberto Sánchez Sánchez por la oportunidad y pertinencia de la información ofrecida en las reuniones académicas que constituyen ya una plataforma muy importante de actualización y divulgación de la información más oportuna y actualizada en temas jurídicos y es esperada, cada mes, por estudiantes, maestros y especialistas, pues además de actualizar y fortalecer conocimientos en la materia, son un excelente marco para reunir a diversos segmentos de la comunidad universitaria y muy especialmente a su sector más numeroso, formado por sus egresados.

Destacó que las agrupaciones de egresados han diseñado diversas formas para trabajar con la Universidad, apoyando iniciativas como el Fondo de Becas para la Titulación, instituido desde el 2010 que ha podido recaudar recursos para beneficiar a más de 15,000 universitarios, como un exitoso ejemplo.

Correspondiendo al mes de abril, el día 14 se presentó la conferencia "La relevancia del acto de alegación de las partes en la audiencia de juicio", a cargo del maestro Juan Jiménez García, en el lugar habitual de la Colonia Juárez en la Ciudad de México.



sportium.

ORGANIZADO POR **EGRESADOS UNAM**

Beneficio exclusivo para egresados y comunidad UNAM.

paga **10** meses y recibe **2** meses **¡GRATIS!***

+ INSCRIPCIÓN SIN COSTO

*No aplica con otras promociones. Válido al 31 de mayo de 2018. Aplica precio de lista del club de tu elección.

Natación · bike · cross training · amn · yoga · futbol · pilates · zumba · padel · squash · body systems · muro de escalar y ¡muchas más!

sportium.com.mx ventascorporativas@sportium.com.mx

COYOACÁN · DEL VALLE · DESIERTO · SAN ÁNGEL · SANTA FE ARBOLEDAS · CUAUTILÁN · LOMAS VERDES · SATÉLITE

Encuentra tu motivo

¿Eres Ex Alumno UNAM?

Conoce los beneficios que tenemos para ti al contratar tu Seguro de Auto



Tel. (55) 3098.7211
ventas@segurointeligente.mx
www.exnam.segurointeligente.mx

ORGANIZADO POR **EGRESADOS UNAM**

25 AÑOS 1993 - 2018

Seguro Inteligente.mx

NUEVA MESA DIRECTIVA



DE LA ASOCIACIÓN DE EXALUMNOS DE LA UNAM

El pasado 2 de marzo, los integrantes de la Asociación de Exalumnos de la UNAM residentes en el estado de Tabasco, eligieron a la nueva mesa directiva que dirigirá a la agrupación en el periodo correspondiente.

La actividad de sus egresados, especialmente cuando se lleva a cabo en la forma que ha probado ser, con la experiencia, la más eficiente y productiva, que es la realizada a través de agrupaciones de egresados y de manera particular, cuando esas agrupaciones están conformadas, como es el caso de los universitarios residentes en el estado de Tabasco, en los diversos estados de la República y en algunas ciudades de Centroamérica y los Estados Unidos, sumando ya más de 160 agrupaciones formalmente registradas.

Recordó a los integrantes el significado de ser universitarios en su doble papel, constituido por el orgullo de pertenecer a la extensa comunidad universitaria, pero también por la gran responsabilidad de transmitir positivamente a su entorno los valores, la tradición y la fortaleza de una institución que ha acompañado el desarrollo del país en sus momentos más importantes.

Aprovechó para agradecer los esfuerzos de los integrantes de la mesa directiva que termina su encargo, encabezada por la maestra María del Consuelo Thomas Campusano, quienes en todo momento realizaron su trabajo con entusiasmo y compromiso, cumpliendo la responsabilidad de mantener y fortalecer la presencia de nuestra institución en Tabasco.

A quienes inician labores en la dirección de la agrupación, les agradeció su disposición y generosidad para emprender esta nueva tarea, y les pidió continuar y fortalecer el trabajo realizado.

La Maestra Salvadores, a nombre de sus compañeros de la mesa directiva, estableció un amplio y atractivo programa de trabajo, destacando un esfuerzo adicional para mantener informados a los egresados universitarios de las acciones que la Universidad realiza cotidianamente, especialmente las desarrolladas a través del Programa de Vinculación con los Egresados y de la gran cantidad de posibilidades de integrar el trabajo de cada egresado a favor de su Alma Mater.

La reunión se distinguió por un ambiente de camaradería y orgullo universitarios, característicos de todas y cada una de las agrupaciones vigentes.

EN EL ESTADO DE TABASCO

El Dr. Daniel Barrera, titular del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM, tomó la protesta a la nueva mesa directiva encabezada por la Maestra María Leandra Salvadores Baledón y conformada por la Licenciada Amelia Pérez Landeros como vicepresidenta, los maestros Salomón Páramo Delgadillo y José Luis Figueroa como secretario general y tesorero respectivamente y el Ing. Carlos Villegas Pérez como secretario de organización, actas y acuerdos.

El Dr. Barrera hizo hincapié en la importancia que tiene para nuestra Uni-

NUEVA MESA DIRECTIVA



El pasado 25 de enero, teniendo como escenario el Centro Cultural de la ciudad de La Paz, tuvo lugar el cambio de mesa directiva de la Asociación de Exalumnos de la UNAM en el estado de Baja California Sur, para

los Egresados de la UNAM, tomó la protesta correspondiente a los integrantes de la nueva mesa directiva de la agrupación, encabezada por su presidente, el Dr. Héctor Pérez-Cortés Moreno y acompañado por los compañeros Elizabeth Roselll como secretaria, Ricardo Villanueva como tesorero, Alejandra Hernández como vicepresidenta y Joaquín Maldonado como secretario suplente.

La Lic. Isabel Aguilar Corona dio la bienvenida a los asistentes y cedió la palabra al Dr. Pérez-Cortés, quien presentó los objetivos de su administración y de la importancia de la presencia de los universitarios en el estado, que parten de una sólida preparación académica, una fidelidad a toda prueba con la institución y lo más importante, una gran conciencia social, que permite su integración positiva y directa con la sociedad que ha sustentado su preparación y a la cual todos nos debemos.

En su mensaje, el Dr. Barrera agradeció puntualmente la labor de la mesa directiva saliente, encabezada por

el Lic. Ramiro Serna Castillo, quienes en todo momento demostraron creatividad, disposición y trabajo, acompañando a la Universidad y al Programa en sus diversas actividades, especialmente durante los encuentros nacionales llevados a cabo anteriormente.

Asimismo, expresó su satisfacción por la continuidad de la labor de la Asociación y reafirmó la importancia de representar a nuestra institución en todos los estados de la República y en muchas ciudades más allá de sus fronteras, reafirmando la importancia de la labor de la parte más numerosa de la comunidad universitaria que es la formada por sus egresados y acompañó a los universitarios en un prolongado "Goya" con la que concluyeron la ceremonia formal y continuaron con un animado Vino de Honor, apoyado generosamente por estudiantes de la Preparatoria, con la que se inicia, formalmente, una nueva etapa de la labor de los universitarios residentes en el estado de Baja California Sur.

DE LA ASOCIACIÓN NACIONAL

En instalaciones de la Secretaría de Salud Federal, se llevó a cabo la toma de protesta de la Mesa Directiva 2018-2021 de la Asociación Nacional de Mujeres Médicas "Dra. Matilde P. Montoya".

las mujeres mexicanas en diversos espacios profesionales, tanto en el ámbito público como privado, destacando en las ciencias, humanidades, artes y especialmente en el campo científico. En la ceremonia estuvo acompañado por diversas personalidades, destacando el Dr. Daniel Barrera, director del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM, al que pertenece, como una más de las 160 asociaciones de egresados formalmente registradas, la asociación convocante.

La Asociación Nacional de Mujeres Médicas "Dra. Matilde P. Montoya" es una asociación civil fundada en 1930, en honor y reconocimiento, a quien fuera la primera mujer médico del país y que recibió el grado en el mes de agosto de 1887, sentando un precedente para la conformación del sólido y pujante sector médico del país.

La Dra. Victoria Jardón destacó el programa de trabajo para los próximos tres años, consistente en la organización, en el año 2020 del Foro Mundial de Mujeres Médicas en México -similar al Gender Summit que organizó hace dos años el Consejo Nacional de Ciencia

y Tecnología-, fortalecer la imagen de las médicas mexicanas en las organizaciones equivalentes a nivel internacional, difundir los trabajos de investigación de las agremiadas, impulsar los procesos de certificación y acreditaciones, la organización de grupos de trabajo y estudio en diferentes disciplinas, así como convenios de colaboración con organismos internacionales, como la Organización Mundial de la Salud.

La Dra. María Luisa Villalpando, presidenta saliente de la agrupación, comentó algunos de los logros alcanzados, como el ingreso a la vinculación universitaria, el fortalecimiento de la educación médica continua y la ampliación del vínculo en la Secretaría de Salud Federal.

En la ceremonia también se tomó protesta al Consejo Consultivo para la "Médica del Año" integrada por mujeres que han recibido dicha condecoración: Mercedes Juan López, Obdulia Rodríguez, Emma Limón de Brown, Edna Berumen Amor, Adriana Monroy Guzmán y Guadalupe Frago.

EN EL ESTADO DE BC SUR

el periodo 2017-2019.

Con la presencia del Lic. Gustavo Hernández Vela Kakogui, Secretario de Trabajo y Desarrollo del Estado; la Mtra. Bertha Montaña Cota, directora de la Escuela Preparatoria José María Morelos y Pavón, incorporada a la UNAM y del Lic. Sergio Hernández Trujillo, director del Centro Interdisciplinario de Ciencia Marinas CICIMAR, del Instituto Politécnico Nacional, el Dr. Daniel Barrera Pérez, director del Programa de Vinculación con

DE MUJERES MÉDICAS

Encabezarán al grupo directivo su nueva presidenta, la Dra. Ana María Victoria Jardón, acompañada de las doctoras María Bárcenas Hurtado en la vicepresidencia, María Elena Chávez Cano en la secretaría general y Dolores Enciso Gonzáles en la tesorería, además de diez y seis integrantes más en las diversas consejerías y áreas de trabajo.

En representación del secretario de Salud, José Narro Robles, asistió el Dr. José Meljem Moctezuma, subsecretario de Integración y Desarrollo del Sector Salud, quien destacó el desempeño de



A 60 AÑOS

DEL INGRESO DE LA GENERACIÓN 58-59 DE PREPA 4

En el marco del portentoso edificio que actualmente alberga al Museo de San Carlos, situado en la calle de Puente de Alvarado No. 50, un grupo de egresados preparatorianos volvieron al recinto que albergó al Plantel No. 4 de la Escuela Nacional Preparatoria para celebrar sus primeros 60 años de haber ingresado, por esa maravillosa puerta, a la Universidad Nacional Autónoma de México.

Con la solemnidad que da la experiencia, el respeto y el amor a la camiseta, pero con la camaradería que dan la amistad y los años transcurridos, la Generación 58-59 de Prepa 4 volvió a vivir, una vez más, el enorme privilegio que significa la amistad y el hecho compartir el nombre de la Universidad con orgullo y responsabilidad por muchos años.

Iniciada la reunión y con la advertencia de uno de sus incansables organizadores, el Lic. Jaime Ortiz, fuera de todo protocolo, más de una docena de participantes pidieron la palabra para expresar sentimientos, recuerdos, vivencias y el enorme significado que constituyó para esa generación convertirse en universitarios.

Destacaron por sus dotes de oratoria varios ponentes, pero quienes hablaron, lo hicieron más que nada con el corazón, el sentimiento y el enorme cariño a sus compañeros y a su institución.

Procedentes de diversas secundarias, -la mayoría oficiales-, formaron un grupo excepcional que al decir de uno de ellos "Formó gente de bien, fundamentalmente", destacando en diversas áreas de la administración pública y privada, de las humanidades y de las artes.

Acompañaron a la Generación, la Maestra Ojesto y la Maestra Carmen Gaytán, directora y generosa anfitriona de la reunión, así como el Lic. Francisco Figueroa, subdirector de Comunicación del Programa de Vinculación con los Egresados con un doble papel, pues además de ser portador de la felicitación institucional, por la fortaleza, asiduidad y presencia de todos los expreparatorianos, que constituyen en sí mismas un gran ejemplo para generaciones actuales y venideras, por una entrañable coincidencia, se presentó también como orgulloso hijo de quien fuera el Padrino de la Generación, don Gilberto Figueroa, gerente general en ese entonces del periódico "Excélsior", y con quien los preparatorianos celebraron su graduación en el inolvidable y desaparecido restaurante "Maunaloa".

Uno a uno desfilaron ellos y ellas, con recuerdos y sorpresas, como la lectura del periódico que obtenía sus fondos de la venta directa de su producción (alrededor de 160 ejemplares) y de magníficas "Marimbeadas", es decir, fiesta y baile al calor de una marimba que todos recuerdan profundamente y que produjo, entre otras cosas, amistades entrañables, noviazgos y actuales matrimonios que llegan ya al medio siglo de duración.

Se conmemoró, a sugerencia del Dr. Máximo Carvajal, orgulloso integrante de la Generación y ex Director de la Facultad de Derecho de la UNAM, a maestros y compañeros que se adelantaron en el camino con un minuto de aplausos y con un "Goya final" que volvió a sembrar el recinto muchas décadas después.

La reunión podía durar varias horas más pero había que tomarse la foto del recuerdo, con poco más del diez por ciento de los 350 integrantes originales de la Generación en el marco de aquellas mismas paredes que albergaron ilusiones y promesas hechas realidad, con la demostración fehaciente que el paso de los años, aún si son sesenta, no hace sino fortalecer el espíritu y los más grandes valores recibidos en las aulas, con el perfil y la personalidad privativa de una de las instituciones más extraordinarias de nuestro país: la Universidad Nacional Autónoma de México.

OPTICAS LUX

ORGULLO EGRESADOS UNAM

Ópticas Lux ofrece a los **exalumnos** y a la **comunidad UNAM**

20%

DE DESCUENTO

- En anteojos graduados
- Lentes de contacto
- Anteojos solares

Amplia variedad de armazones. 6 Meses sin intereses con tarjetas bancarias participantes.

Atención a clientes: 01800 9000 LUX (589) informacionconvenios@lux.mx

Las ofertas y promociones no son acumulables, por lo que en todos los casos se aplicará el descuento mayor. No aplica en accesorios, ni reposiciones en lentes de contacto. No aplica en sucursales dentro de Sears.



lux.mx

iMéxico te espera!
descubre tu próximo destino con

cityexpress hoteles

Todo lo que importa

CITYTRIP

Más de **60 ciudades en México**, ofreciendo hospedaje práctico, cómodo y a precios accesibles para que **disfrutes al máximo tu destino favorito:**

Ciudad y Cultura Playa Colonial Arqueología Gastronomía Naturaleza

TARIFAS ESPECIALES
para ex-alumnos y comunidad UNAM

NO. CONVENIO: 100550

ORGULLO EGRESADOS UNAM

* Las tarifas pueden variar de acuerdo al hotel, tipo de habitación o número de huéspedes. Tarifa válida solo con previa reservación vía telefónica mencionando su número de convenio. Sujeto a disponibilidad, no aplica con otras promociones. Aplican restricciones.

cityexpress.com 01 (55) 52 49 80 80

LIBRERÍAS EL SÓTANO
SERVICIO AL PIE DE LA LETRA

ORGULLO EGRESADOS UNAM



Leer
es una experiencia, vivela con nosotros.

EGRESADOS Y COMUNIDAD UNAM

Tenemos para ti nuestra

TARJETA CLIENTE FRECUENTE GRATIS

presentando tu credencial vigente de alumno, ex-alumno, profesor y personal administrativo en el área de cajas de cualquiera de nuestras sucursales.

En cada una de tus compras te bonificaremos: **15%** en puntos en la compra de material SIN descuento. **5%** en puntos en la compra de material CON descuento.

1 PUNTO = \$1.00

elsotano.com

Restricciones generales: No aplica bonificación de puntos en la compra del siguiente material: Obras completas de Freud, colección Jurídica Porrúa, e-Reader Tagua, productos Imagic, certificado de regalo, compra de tiempo aire electrónico, material en liquidación y pruebas psicométricas. Este convenio no aplicará en ventas especiales donde se bonifiquen puntos dobles.

DAS
SERVICIOS EN SALUD

ORGULLO EGRESADOS UNAM

Te invitamos a utilizar la asistencia médica telefónica sin costo adicional.

Porque además de todos los beneficios de tu membresía DAS, cuentas con un **Médico de Cabecera disponible las 24 horas los 365 días del año.**

Además:

- Asesoría nutricional telefónica.
- Descuentos en estudios de laboratorio, ópticas y medicamentos.
- Consultas con médicos especialistas \$400 y generales \$300.
- Más de 8,000 profesionales de la salud en todo el país.
- Seguro de accidentes personales.



Membresía FAMILIAR
UN TITULAR Y 4 ADICIONALES
\$735 anuales + I.V.A.

Membresía INDIVIDUAL
UN TITULAR
\$340 anuales + I.V.A.

SIN RESTRICCIONES POR EDAD, SEXO, PARENTESCO O ENFERMEDADES PREEXISTENTES.

Llama a **DAS Contigo** **24 HORAS**
(55) 9149.0727

Para conocer más acerca de los beneficios de la membresía visita www.dascontigo.com.mx

¿Enfiende una cosa por otra?
¿Tiene zumbido en los oídos?
¿Escucha pero no entiende lo que le dicen?
¿Tiene que subir el volumen a la televisión para escucharla?
¿Siente que tiene exceso de cerumen o tapones de cerilla en los oídos?

¡Es momento de realizarse una valoración auditiva!

Descuentos del 50% en consulta y valoración

Contamos con los mejores auxiliares auditivos alemanes y suizos, para Exalumnos y comunidad UNAM (o familiares directos), con descuentos del 15% y 20% según el modelo.

Haga su cita a los teléfonos:
2615.3844 (con 10 líneas)
5645.8002
01 800 821 6533
Pregunte por la sucursal más cercana

www.centrodeserviciosauditivos.mx
centrodeserviciosauditivos@yahoo.com

ORGULLO EGRESADOS UNAM

Centro de Servicios Auditivos
Reintegrando gente al mundo del sonido

ORQUESTA SINFÓNICA DE MINERÍA



Concierto dedicado a los niños de los Egresados de la UNAM y sus familias

Admisión general
Costo \$300.

Venta de boletos
en las oficinas del Programa de Vinculación con los Egresados:

- 1) Zona Cultural Universitaria, edificio "D" planta baja
- 2) Guty Cárdenas 126, Col. Guadalupe Inn

INFORMES: 5622-6181(86), 5622-6057,
9155-1583 y 5661-7629. www.pveu.unam.mx

STAR WARS

Música de JOHN WILLIAMS

Jueves 26 de abril 2018
20:00 horas

Sala Nezahualcóyotl

Raúl Aquiles Delgado
Director invitado

Pueden venir caracterizados
de los personajes de Star Wars.
Agradecemos a nuestros
invitados no asistir
con menores
de 4 años.



Credencial de Exalumno de la UNAM

¡Conoce los beneficios que brinda la credencial de exalumno UNAM,
extensivos a toda la comunidad universitaria!

Tramítala en las oficinas del Programa de Vinculación con los Egresados de la UNAM
- Zona Cultural de Ciudad Universitaria, Edificio "D", planta baja, lunes a viernes de 10 a 18 hrs
- Guty Cárdenas 126, Guadalupe Inn. lunes a viernes de 10 a 18 hrs. sábados de 10 a 14 hrs.
5622-6057, 5622-6181 y 5622-6186

